



校報 西栗栖

心の中のおにを追い出そう

2月4日は立春。暦の上ではもう春がすぐそこまで来ています。まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちはとても元気に過ごしています。

さて、節分の日には「おに」を追い出します。「なきむしおに」「くいしんぼうおに」などいろんなおにがいますが、絶対に追い出しておいてほしいおには「自分と友だちの心と体を大切にできないおに」です。

西栗栖っ子は、やさしい気持ちを言葉と行動に表して、心の中のおにをやっつけていきます。



1月のひとこま

1/14 1・2年生で姫新線に乗り、新宮図書館へでかけました。学校の図書室とくらべるととても広くて、たくさん本にびっくり。いっそう本を読みたくなりました。



1/23 3年生が昔の道具体験に行きました。龍野歴史文化資料館で、昔の生活道具や農具に実際に触れ、昔の人の生活を想像しました。



1/26 1/29 プログラミング体験
3年生と5年生が「プログラミング」を体験しました。画面上のキャラクターを動かしたり止めたりするのが自由自在。夢中になって取り組みました。



1/27 1/29 放送保健給食委員会の企画で、大休み全校遊びを楽しみました。寒くて運動場にでるのがおっくうになりがちですが、みんなで「こおりおに」や「ふえおに」を楽しみました、みんなでたくさん走って汗びっしょりになった子も。体を動かすのは気持ちがいいですね。



祝 創立150周年

令和7年度 2月6日号

学校ホームページ→

発行者 校長 田渕直子



避難訓練を通して

阪神淡路大震災から31年目となりました。1/16には地震が起きた想定で避難訓練を行いました。今回は、授業中ではなくお昼休みのみんながばらばらに過ごしている時に地震が起きたらどうすればよいかを考える訓練です。大人がいない時、運動場、トイレ、ろうか・・・自分の命を守る行動を考えなければなりません。6434人の尊い命を思い黙とうを捧げるとともに、命の大切さについて学ぶ機会となりました。子どもたちには、3つのことを話しました。

- 1 落ち着いて命を守る行動をすること
- 2 地震への備えをしっかりとしておくこと
- 3 助け合う心を忘れないこと

いざという時に持ち出すもの、集合する場所、身の回りの危険なところなどご家庭でも話し合っていただけたかと思います。日頃から心の準備をしておきたいものですね。



2月の行事予定



- | | |
|--------|-------------------------------|
| 4 (水) | 3年 消防署見学 |
| 5 (木) | わくわくお話宅急便 |
| | 5年 たつのワーカーズ職業体験 |
| 6 (金) | 移動図書館 |
| 11 (水) | 建国記念の日 |
| 17 (火) | ミニ地区 |
| 19 (木) | 1・2年生 昔遊び体験 |
| 23 (月) | 天皇誕生日 |
| 24 (火) | クラブ活動 3年クラブ見学 |
| 25 (水) | PTA 参観日 学級懇談会
ノーゲームノースマホデー |
| 27 (金) | PTA 委員会 |
| 3/3 | 委員会活動 |
| 3/17 | 卒業式予行 |
| 3/18 | 給食終了 |
| 3/23 | 卒業証書授与式 |
| 3/24 | 修了式 |

